

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2019年5月②号

産業交通水道委員会の担当になりました。

これまで、教育や福祉を担当する教育福祉委員会に所属していましたが、久々に交通局や水道局、観光や農林業、伝統産業、商店街、食問題などを所管する産業観光局を担当する委員会になりました。

市民にとって、大切な命の水をしっかりと守ることや、市民の移動権を保障する市バスや地下鉄の安全と利便性の向上について、しっかりと市民の皆さんの声をお聴きし取り組んでいきたいと思っています。

産業観光局では、食の安全対策や林業を含めた山の管理の問題など、しっかりと勉強して取り組んでいきたいと思っています。ぜひ、ご意見やご要望などお寄せください。

エイズキャンダルパレードに参加

今年も昨年に引き続き、エイズキャンダルパレードに参加してきました。医学の進歩により、エイズに罹患しても、治る病気となってきていることから、黙とうから始まっていたパレードでしたが、今は黙とうはしなくなりました。全体としては参加者が少なかったのですが、参加者の中に摂南大学の学生さんや、横浜市の方からも参加される方があり、嬉しかったです。

パレードの前にアウトリーチ活動として、パレード沿道のお店に活動賛同のレッドリボンを掲示していただくようお願いいたします。この活動がすごいと思います。HIV感染者は日本では増えています。学校教育での指導やHIV検査など、京都市としてもっとしっかりと取り組んでいく必要があります。



右：キャンダル片手に左から2番目から玉本市議、井坂市議。左：お店に掲示されたレッドリボン



京都市会議長・副議長について

新しい議会において、まず、京都市会議長と副議長の選挙がありました。京都市会は、自民党が21議席、第2党は日本共産党の18議席、第3党は公明党の10議席、国民フォーラム7議席、京都党5議席、維新5議席、無所属1議席という構成になっています。

議長と副議長は全議員による記名選挙で選ばれます。日本共産党は第2党として、副議長に西野さち子議員が立候補表明し、選挙に臨むわけですが、日本共産党以外の会派が結託して、公明党の方を投票して選ばれました。

議会の役職は選挙で示された民意をふまえて選出するのが、主権者市民の代表たる京都市会の在り方として当然ではないでしょうか。

宇治市では第1党の日本共産党の渡邊俊三市会議員が副議長に選出されました。（同議員数の保守系第1党が議長）

各委員会の委員長、副委員長の役職は日本共産党の議員数に応じての体制が取られていますが、引き続き、議会の体制の改善を含め、市民の皆さんからいただきました18議席の議席を大いに発揮し、取り組んでいきたいと

つばやき：倉林明子・日本共産党事務所が開きました。

日本共産党京都府委員会の新事務所の1階に開設されました。760の方が集まっていただきました。これまでと違うのは、共産党内部の集まりではなく、市民と野党の共闘の取り組みが進む中、先の一斉地方選挙で無所属で立候補された方からの連帯のご挨拶や、フリー



右から3番目井上哲士参議員、小池晃書記局長。左：倉林明子参議員

ジャーナリストの守田敏也さんは、なんと事務次長にもご就任いただきました。日本共産党外の方に事務所の役職についてもらうことは初めてのことです。開かれた事務所でウイングを広げて、必ず議席確保のために頑張りたいと思います。

アンテナ

平成ジャンプ...

元号が変わり、年数などの計算がやりにくくなりました。私は、できれば、西暦記載にしてほしいと思っています。日本共産党としては、元号について、反対しているわけではありませんが、強制はするべきではないと考えています。

笑えたのが、今回のテーマ「平成ジャンプ」です。平成ジャンプといえば、若者アイドル・ジャニーズのグループ名ですが、違う使い方がされています。

長女に教えてもらったのですが、昭和に生まれ、平成の間に結婚せず、令和になったという事で、まさに我が家の長女のような境遇の方を「平成ジャンプ組」というそうです。結婚するしないも自由ですし、大きなお世話と言えど造語です。

私の思いは日本の歴史上、戦死者がでなかったというのが「平成」だと思います。しかし、災害の平成であったとも言えます。阪神淡路大震災、東日本大震災等など。社会福祉の後退もありました。これからの災害に強い街づくり、戦争に参加しない日本となるよう取り組んでいきたいと思っています。

フェイスブック
Face book



ホームページぜひ、ご覧下さい。
<http://tamamoto-narumi.jp/>



ツイッター

